



Le clavier allemand

publié le 18/03/2011

Dans le clavier Allemand, il y a des lettres en plus. Comme par exemple le Ü,Ö et le Ä. C'est parce que nous, français ne nous servons pas beaucoup de ces lettres tandis que les allemands, eux s'en servent beaucoup . Il y a aussi des lettres inconnues des français : ß qui se prononce comme "ss"

Les lettres ne sont pas a la même place, pour que se soit plus facile pour eux, il est adapté a la langue allemande.

La cedille n'existe pas sur le clavier allemand par exemple : "français."

Il est difficile de s'adapter a ce clavier, les fautes de frappes sont fréquentes.

Document joint



le clavier allemand (Word de 73 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.